
中国によるウイグル人弾圧を報じようとしない日本のマスコミ。
こういう現状こそ報道し問題提起すべきでは？

FNN Live News α（2019年9月26日 フジテレビ）
トリエンナーレの補助金申請見直しは理解出来る

FNN Live News αで山﨑亮氏がトリエンナーレの補助金交付について『申
請見直しは理解出来る』と発言した。
現在、山﨑氏はstudio-L代表として全国の街づくりに取り組んでることもあ
り、補助金申請資料を提出する立場でもあるが、過去には兵庫県の研究所に
勤務してた際は補助金申請書類を県職員と一緒に見る立場だった人物。
両方の経験を踏まえ山﨑氏は「補助金申請は『こういうメニューをやるので』
と言って申請し、その約束の下に事業が行われるというもの。“やる”と言っ
てた事が色んな理由で出来なかった場合は『補助金を出す』と文化庁は言い
にくい。今後、『これをやります！』と言ったのに出来なかったケースが起
きた際に『トリエンナーレの時は出した』と言われるようになるのは難しい」
と指摘し、「“やる”と言ってたことが出来てない以上は見直しは理解出来る。
全額交付しないのは少し荒っぽいかも知れない」と文化庁の判断について一
定の理解を示していた。
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